
Consiglieri del Partito Democratico Comune di Biella 

 

INTERROGAZIONE SU “Collegamento ferroviario azioni intraprese” 

         Biella 1 dicembre 2023 

Premesso che: 

- Più di una anno fa, i sottoscritti consiglieri del partito democratico hanno 

presentato una mozione sui collegamenti ferroviari nella quale si chiedeva al 

sindaco:  “Di farsi parte attiva presso il presidente di Regione e l’assessore alle 

Infrastrutture e Trasporti, con lettere e riunioni, nel rivendicare con forza 

l’istituzione di un servizio diretto con orario cadenzato tra Biella e Torino (cioè 

un treno ogni ora da/per Torino) fino alle ore 22 per i giorni feriali e biorario nei 

giorni festivi e il sabato”. 

- La mozione è stata approvata all’unanimità dal consiglio comunale.  

- Nulla si è mosso a livello regionale per predisporre un maggior servizio rispetto 

a quello previsto delle 2 corse dirette in orari molto scomodi.     
 

Considerato che:  

- E’ passato più un anno dalla mozione e non ci risultano incontri, riunioni o 

lettere da parte della giunta con l’Assessore regionale ai trasporti competente 

per la gestione dei servizi regionali.  

Si chiede al Sindaco e all’Assessore competente: 

- Cosa è stato fatto in tutto questo tempo per dar corso a ciò che chiedeva la 

mozione? 

- Cosa si ha intenzione di fare per attuare il dispositivo della mozione approvata 

all’unanimità dal consiglio comunale? 

  

- .  

 

Si richiede risposta orale. 

I Consiglieri del Partito Democratico 

Paolo Rizzo, Marta Bruschi, Rinaldo Chiola, Valeria Varnero 
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